

EINLADUNG

Zum 1. IKEK-Forum im Rahmen der Dorfentwicklung in Meinhard

am Mo., 10. November 2014

um 18:30 Uhr

in der Weinberghalle Frieda

Die Gemeinde Meinhard wurde 2013 als Förderschwerpunkt in das Dorfentwicklungsprogramm des Landes Hessen aufgenommen.

Als Grundlage für die kommunale Förderung wird, gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern, ein integriertes kommunales Entwicklungskonzept (IKEK) erarbeitet. Der Prozess zur Entwicklung dieses Konzeptes umfasst drei aufeinander aufbauende Phasen.

Für die erste Phase wurde in den letzten Wochen Bestandsaufnahmen für die einzelnen Ortsteile erarbeitet, die nun im 1. IKEK-Forum auf gesamtkommunaler Ebene zusammengeführt werden sollen. Ziel ist, mit den daraus resultierenden Erkenntnissen eine gesamtkommunale Stärken-Schwächen-Analyse zu erstellen, aus der sich Handlungsfelder und Themen für die künftige Entwicklung der Kommune ableiten lassen. Ein gemeinsam erarbeitetes Leitbild dient dabei als Handlungsrahmen.

Bei den beiden nächsten IKEK-Foren, die der Phase zwei dienen, werden anzustrebende Ziele benannt und Projektideen entwickelt. Den Abschluss der konzeptionellen Arbeit bildet die Phase drei mit der Erarbeitung von Umsetzungsstrategien und der Benennung von Leit- und Startprojekten.

Am Montag, 10. November findet in der Weinberghalle Frieda das 1. IKEK-Forum statt. Für die Teilnahme an der Veranstaltung ist keine Anmeldung erforderlich - wer Interesse an einer Mitarbeit hat, kann einfach kommen und in die Diskussion einsteigen. Wir freuen uns auf Ihre rege Beteiligung und Mitarbeit.

Ihr Moderationsbüro

Bankert, Linker & Hupfeld